

まし
ましたね。
みになつてき
ました。
の再開が楽し
いイベント事
業の各種東地
域の各種制の
下、水谷に引
き下がられ、
フルエンザ並
みの「5類」
に引き下がれ、
街には活
動の代表で
ある正副町
会長の人
事に大きな変
化がありま
つります。
特に今年度は、各町会の
総会が次々と開催され、
各組織の新体制が固まりつ
つあります。



No.507

編集 水谷東公民館だより編集委員会
発行 水谷東公民館
〒354-0013
富士見市水谷東2-12-10
TEL 048-473-8717
FAX 048-471-7555
E-mail:fkm-hi@krc.biglobe.ne.jp

水谷東公民館だより



公民館だより
のカラー版を
スマホで検索!

田中 洋子さん（1丁目町会新副町会長）

このたび水谷東1丁目の副町会長として承認をいただきました田中洋子と申します。

1丁目に住んで34年になります。人との繋がりが強いこの地域は、私にとって住みよく大好きです。

そんな1丁目の副町会長は私には大役であり不安な気持ちでいっぱいですが、前副会長の神保さんのように大きな気持ちで支えることができたらと思っております。またコロナ禍前のように町会を盛り上げ、イキイキと元気な町会にと微力ながら思っております。

**清水 実さん（3丁目町会前町会長）**

去る平成11年2月、松本佐智子町会長の急逝に伴い、高芝自治会長を拝命したのを皮切りに、3丁目副町会長、町会長と24年間の長きにわたり地域の代表として務めさせていただきました。その間、私道採納と公共下水道・道路の整備、集会所の建て替え、そしてこのたびの防災公園開設等数々のことが走馬灯のように思い出されます。

これらのことが一つがなく行われましたのも、その時々の関係者のご理解と、地域の皆様方のご協力があったからこそと、深く感謝しております。

ありがとうございました。

**神保 文子さん（1丁目町会前副町会長）**

4月15日の総会で副町会長の任を田中洋子さんに渡し、肩の荷を下ろしました。

5年間でしたが役員会が「チーム1丁目」となり、力を発揮できるよう心がけました。コロナ禍で不自由を余儀なくされ残念なこともありましたが、だからこそ大切なを見つけた気もします。



高齢化と少子化と世代交代する中ですが、住みよい地域になるよう今後も努力します。

國谷 浩さん（榎町町会前副町会長）

榎町町会の國谷浩です。今回は皆さんにはお世話になりました。副町会長をわずか2年で退任となってしまいました。町会の仕事がなかなか理解できないまま、コロナ感染防止にてイベント中止が続きました。

体調不良のため検査入院し、組織を取り、針生検法した結果、病気が見つかりました。今後は治療に専念するため、退任します。今まで、数少ないイベントに参加したのが楽しかったです。



皆様方のご活躍を期待します。

本間 廣子さん（3丁目町会新町会長）

今年度、3丁目町会長を務めさせていただくことになりました本間と申します。20数年間、町会の役員として地域の皆様とはお付き合いをさせていただいておりましたが、今回はこのような大役を引き受けることとなり、改めて皆様にはお世話になります。本人はもちろん、家族までもが「我が家の大大事!!」と大騒動になっております。

色々な事情を抱えての不安の中での活動開始となりましたが、清水前町会長、萩原副町会長始め役員の皆様の協力をいただきながら、少しでも地域の方々のお役に立てればと思っております。

3丁目町会ばかりか、他町会の皆様方にも多くのご迷惑をおかけすることもあることと思いますが、よろしくお願ひいたします。

**飯田 亮輔さん（榎町町会新副町会長）**

この度、榎町町会副町会長を仰せつかりました飯田亮輔です。出身は九州・福岡です。高校まで福岡で過ごし、その後東京で進学・就職し40数年勤め、2年前にフリーになったところです。榎町へは30数年前に越してきました。途中7年ほど転勤で名古屋におりましたが、20数年前に戻ってまいりました。

近年榎町も子供の数が減ってきて高齢者が増えてきたように感じております。このような中、地域の課題としては、高齢化に伴う様々な問題をはじめ、増加傾向にある自然災害に対する備え、また各種犯罪増加の抑止などが挙げられると思います。

諸先輩方のご指導の下、少しでもお役に立てればと思っております。よろしくお願ひいたします。

**今回登場された水谷東地区4町会正副町会長さん
の他、加藤 公司さん（1丁目町会長）**

松島 義昭さん（2丁目町会長）

萩原 賢一さん（3丁目副町会長）

芹澤 剛さん（榎町町会長）は留任です。

引き続きよろしくお願ひいたします。



